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【１０、１１月の主な予定 】
１０月

４日(月) 文化祭会場準備 １１月

８日(金) 緑中への一日交流会 １日(月) １１月の学校朝会

１１日(月) 生徒朝会 ２日(火) ３年保育実習（清川幼稚園）

１１日～２１日学校へ行こう週間 ８日(月) 授業参観・学級懇談会

１４日(木) 道徳「宮小・花上先生」 学校保健委員会・試食会

１５日(金) 文化祭前日準備 ９日(火) 技術科「サツマイモの収穫」

１６日(土) ふれあい文化祭 １５日(月)１６日(火) ３年期末試験

１８日～２０日 ２・３年修学旅行 １７日(水) 生徒朝会

２２日(金) ２年オリンピック教室 ２５日(木)２６日(金) ２年期末試験

２４日(日) 中文連音楽発表会 ３年三者面談

２５日(月) 中文連振替休業 ２９日(月) １２月分の学校朝会

２９日(金) ふれあい文化祭振替休業 小中合同マラソン大会

私の体験から語る道徳授業

音楽科
「できっこねーべ」からの大逆転

～私の体験から語る道徳の授業～

２０１３年１２月、私の地元、福島県に

ある南会津町で、ベートーヴェン作曲の「第

九」の演奏会が行われた。町単位で、しかも全くクラシック音楽が根付いていない高齢者が５０パーセ

ントを占める町での「第九」の挑戦はほぼ無理だろうと思われていた。が、「南会津で第九をやりたい」

という知人の熱意に押され、私は協力することにした。そうは言ったものの「手伝う」くらいの気分で

いた私は、まったく演奏会の準備ができていない状態に愕然としてしまう。実行委員会が立ち上がった

のは、演奏会の８か月前。普通ならありえない状態である。しかし、「やる」と決めてから皆さんの頑

張りはものすごかった。様々な準備を同時進行で進めた。７月から週二回の合唱練習。ドイツ語に苦戦

する大人たち。何度もあきらめかけたが、「見えない何か」が、みんなを後押ししてくれた。そして、

演奏会当日の会場は、満席のお客さんで埋め尽くされた。演奏終了後、舞台上・客席が異様な熱気に包

まれていた。あの感動的な空気を味わえたことは一生忘れないだろう。

宮小中合同避難訓練（シェイクアウト）
９月１日（水）小中合同で避難訓練を行い

ました。生徒は自分の身を守るシェイクアウ

トの動作をしっかりと行いました。日本はよ

く地震が起こる国であるため現実に直面する

ことは大いに考えられます。だからこそ、日

々の訓練が大切であり、自分

の身は自分で守ることの重要

性を再認識し、一回一回の訓

練をしっかりと行っていく必

要があると考えています。

「学校へ行こう週間」
のお知らせ
10/11(月)～10/21(木)

開かれた学校づくりの一

環で、宮中生徒の学校生

活を地域に公開する「学

校へ行こう週間」を開催

しています。今年はコロ

ナ禍の影響で、保護者の

みで行うことになりまし

た。検温のうえ、マスク

を着用し、是非お越しく

ださい。

９月１５日（水）昼休みに EJ Time を行い
ました。今回は小学生が考案した、タブレッ

ト機器を使った伝言ゲームで

した。チーム対抗で、出題さ

れたお題をタブレットに絵で

書いて、次の人に伝えます。

お題「木」が何人かを経由することで、「チュ

ーリップ」や「白菜」に変化？していました。

コロナ禍で必要なソーシャルデイスタンスな

方法を小学生が工夫してくれました。

いっしょに遊ぼう! EJ Time 小中交流 合唱・手話練習始まる
今年も合唱曲と手話の練習が始まりま

した。緑中の先生に手話の動画をいただ

き、それを見ながら練習しています。生

徒も教員も四苦八苦しながら挑戦してい

ます。文化祭に発表いたしますので、楽

しみにして

いただけれ

ばと思いま

す。

appleTV活用!ブックトーク
９月９日（木）の帰りの会後、ブック

トークを行いました。今回は修学旅行が

テーマ。京都・奈良に関わる本を図書指導員大野先

生に紹介頂きました。さらに奈良と鎌倉の大仏を自

慢し合う「大仏くらべ」という絵本の読み聞かせで、

楽しく事前学習をしました。絵本を、先日配備の

appleTV でモニターに大きく
映して観せられたので、難解

な仏教用語の部分もわかりや

すく伝えられました。

９月６日（月）の生徒朝会で新生徒会役員候補者の立会演

説演説会、その後投票が行われました。会長立候補１名、副

会長立候補１名で信任投票。自分たちしかいないから、やら

なくてはいけないという状況ながら、その立場を前向きに受け入れ、責任をよく自覚して、

準備していました。これからの宮中をよりよくするために自分たちはこうありたいという

強い決意が伝わる演説でした。現会長も２人の頑張りを温かく応援していました。引き継

ぐのは１２月。あと２ヶ月、伝統をしっかりと紡ぐ期間となります。

生徒会役員選挙行う。

村の選挙で使われ

る記載台、投票箱

を借りてきました。

★新生徒会会長の紹介
新会長

「先輩方がリーダーとして前に立つ

姿を見てすごいと思ってきた。夏の

リーダー養成会では他校のリーダー

達が自分のことだけでなく、学校全

体のことを考えている姿に感動した。

自分もそういう人間になって学校を

引っ張りたい。」

「宮ヶ瀬中学校を、人数は少ないけれど活気のある

学校にしたい。勉強や部活動に一生懸命に取り組み、

体育祭や文化祭でみんなが楽しめるようにしたい。」

★新生徒会副会長の紹介
新副会長

「生徒が適切な言葉遣いや行動、

態度などをとれるようにしたい。

来年入ってくる新入生の手本とな

れるよう、頑張りたい。」

「会長をサポートしていきたい。

会長の仕事はとても大変だと思う

ので、力になれるよう手助けして

いきたい。活動企画を考える時、積極的に意見を

出して、副会長としての役割をしっかり果たして

いきたい。」

宮ヶ瀬ふれあい文化祭 スローガン

「領域展開 進化・深化・真価 ～ We will surely entertain you! ～」
１６日の文化祭に向け、作品作り・和太鼓などの展示やステージ発表の練習や展示発表の準備を進めて

います。しかし、今年もコロナ禍の影響で、残念ながら一般公開を控えさせていただきます。児童・生徒、

ご家族の方、学校関係者のみの入場で行います。ご来場のご家族の方々にも、マスク着用・消毒・ソーシ

ャルディスタンス・健康観察（本人およびご家族の発熱の場合は、登校・来場をご遠慮ください。）をお願

いしての開催でご負担をおかけします。スローガンは、自らの成長を実感したい、そして、周りの人を幸

せにしたいというを願いを込めて、中学生が話し合って決めました。子供たちの持てる力が思う存分発揮

される文化祭にしていきたいと思います。ご協力、よろしくお願いいたします。


